

Un festival de cerfs-volants et un Oui pour la Constitution



La Havane, 19 février, (RHC).- Un festival de cerfs-volants a eu lieu ce dimanche sur l'esplanade de la Cité sportive de La Havane pour saluer les 58 ans de l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.

A l'appel de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba et de l'Organisation des Pionniers José Martí qui rassemble des écoliers et des lycéens du premier cycle, bon nombre de cerfs-volants montraient des écriteaux favorables au Oui pour la ratification de la Constitution, au référendum populaire de dimanche prochain.

Parallèlement il y a eu une grande exhibition des arts martiaux dont la Capoeira, l'Aikido et le Wushu, une exposition de chiens et des matches de football ainsi que des jeux traditionnels.

Plusieurs grands cracks du sport cubain aujourd'hui à la retraite sont venus animer la fête et exprimer son soutien au référendum du 24 février.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/183869-un-festival-de-cerfs-volants-et-un-oui-pour-la-constitution>



Radio Habana Cuba